

新入社員紹介

大学事業部 / 札幌支社

あ ゼ ち

畠 地 圭 太

出身地

中川郡本別町

出身校

札幌ソフトウェア専門学校
(現:札幌情報未来専門学校)



4月より大学事業部配属となりました畠地(あぜち)です。

珍しい苗字とよく言われ、「どういう漢字を書くの」や「畠」ってどうやって出す」という質問は何度されたか分かりません。(「せ」を変換すると「畠」が出るのでレッツ単語登録) 本家は鹿児島にあるそうですが、鹿児島に行った事はありません。

ドリカム(池田町)と千春(足寄町)に挟まれた本別町で生まれ、高校まで過ごしました。専門学校から札幌で生活を始め、気が付くと札幌での生活は20年以上になりました。二輪が好きで、クロスバイクに乗っています。中免持込。来年は125ccあたりを買おうと考えています。

九十九電機での店頭販売員やPCドックを少し経験した後は、プログラマー/システムエンジニア一筋でした。CCSで●×△社目になりますが、入社前に石戸谷さんに言われた「退職届は書き慣れているでしょう?」という言葉は一生忘れません。過去にプロジェクトマネージャーの経験はありますが、資格を持っている訳ではないので、名実共に「マネージャー」となるよう精進いたします。CCS1年生なので、何卒お手柔らかにお願いいたします。

大学事業部 / 札幌支社

石 坂 恵 里 奈

出身地

札幌市

出身校

北星学園大学



はじめまして。札幌支社の大学事業部に配属となりました、新人の石坂と申します。北星学園大学出身で生まれも育ちも札幌です。大学時代は地域の方と触れあう機会が多いゼミに所属し、まちづくりや地域活性化に携わる調査活動やボランティアを行っていました。

私は甘いものがとにかく好きで、趣味はお菓子を作ることです。自分で材料を買って作れば安いたくさん食べられる!そんな理由から始めた記憶があります。ちなみに一番評判良いのはクッキーですかね。材料を足したり引いたり、アレンジして作るのが好きで試作品をよく作ります。たまに失敗して、ダークマター的なものができますが…試作品を試食してくれる人募集中です! 趣味を答えると、よく聞かれるのが「お菓子作れるなら料理もできるんでしょう?」はい、できません。料理は苦手です。というより包丁を使うのが苦手。今まで相手をしてきた中で一番の強敵は「かぼちゃ」です。こいつは手強いです。いつも負けます(切れない)。今はまだ苦手ですが、練習して克服していかたいです。お菓子作りも料理も味だけでなく、見た目にもこだわってもっと腕を磨いていけたらいいなと思います。

覚えることが多く大変ですが、これからひとつひとつ知識を増やして努力し、業務をこなしていきたいです。これからどうぞ、よろしくお願ひいたします!

大学事業部 / 東京営業所

笠 木 就 斗

出身地

上川町

出身校

明治学院大学



初めまして。大学事業部東京営業所の笠木就斗と申します。出身は現在スキーヤングで大活躍している高梨沙羅選手と同郷の上川町です。町内の上川高校を卒業した後、明治学院大学にて理学部を専攻しました大学在学時から今年4月までラジオ番組の制作スタッフとして勤務しております。(前職:ラジオ番組AD及び放送作家)

趣味は体づくりとラジオを聴くこと、そして野球です。体づくりは、鍛えた分だけ結果に表れるのでとても楽しいです、近い将来ジムで本格的に鍛えて、大きな大会に出てみたいという野望があります。ラジオは中学生の頃から本格的に聴き始めるようになりました。趣味が高じて番組スタッフにまでなってしまいました。今でもラジオは大好きで、移動中や、在宅中は常にラジオを聞いています。野球に関しては小学生の頃から高校3年まで野球部に所属していました。肩とスイングには自信があります。もし草野球などがございましたら、いつも勤めるようにしておきますので、仲間に入れていただきたいです。ただし足が大変な鉢足のため、走塁ではご迷惑をおかけするかもしれません。代打要員、もしくは守備固めで起用していただけたらと思います。

直前にお伝えしたように私は純足なのですが、業務についてはフットワークを軽く、元気に業務に適応する所存です。入社してから今日まで、初めて経験することが多く、また全国の様々な大学について知ることもでき、毎日刺激に溢れています

で、楽しみに業務に励んでいきたいと考えています。東京営業所勤務ということで、まだ直接お会いできない方が多くおられます。お会いできた際にはいろいろと、お話をさせてください。これからよろしくお願い致します。

地域IT事業部 / 十勝営業所

澤 口 か ん な

出身地

松前町

出身校

藤女子大学



4月から十勝営業所に配属となりました、地域IT事業部の澤口かんなと申します。

出身地は北海道の最南端・松前町、出身校は藤女子大学です。日本語・日本文学科に在学していました。

趣味は読書(小説・漫画・画集等々)、散歩です。…だけではつまらないので具体的な理由を。純粋に内容を楽しむのは勿論ですが、この人は何故こんなふうに書(描)いたのか、などを考えて読むのが好きです。散歩も、街中を見ることで少しづつ土地の特徴が見えてくることが楽しいなと思っています。時間と機会があれば美術館・博物館巡り、観劇にも行きます。

それと、最近になってこれも特技かな?と思っているのは津軽弁の聞き取りです。松前町民は殆どの人が津軽弁に近い話し方をするのです! 私も実家に帰るとついいつ詰った話し方になってしまいます。

未熟ですが、試行錯誤と勉強を重ね精進して参りますのでよろしくお願ひいたします!

社長あいさつ

弊社は、クラウド型総合行政システム(Web-TAWN)を「北海道自治体情報システム協議会」様と共に開発し、共同運用・共同負担(割り勘)の原則のもと、低コスト化を実現してきました。さらには、会員市町村様の各種データをiDC運用するなど、自治体クラウド化を平成18年から取り組み、近年のマイナンバーや情報セキュリティ対策強化にも十分対応しております。

これからも、企業理念であります、「地域の笑顔を生み出す」を合言葉に、企業努力を重ね、地域づくり・まちづくりの現場に寄り添い、地域社会からより求められる企業へとさらに邁進していく所存です。どうぞ、今後ともよろしくお願ひいたします。

ま ご め た け し
代表取締役 真 籠 毅